Hermetic seal under cap for safety and freshness. Contains no artificial colours, preservatives or sweeteners, dairy, wheat or yeast.

Each Softgel Capsule Contains:

Echinacea purpurea\* aerial

(liquid extract 1:8) .1700 mg Echinacea purpurea\* (liquid extract 1:8). roots

300 ma (2000 mg crude herb equivalent to 250 mg Echinacea herb extract)

a softgel capsule (gelatin, glycerin, puri-fied water, carob) in a base of vegetable oil, starch, lecithin and silica. Indication: Traditional Herbal medicine for the relief of sore throats due to colds.

Certified organic echinacea Directions: 1 softgel daily. At first signs of a cold take 3-5 daily until symptoms resolve. If symptoms persist contact your physician. Keep out of reach of children. Caution: If you have an autoimmune dis order, or are pregnant or lactating, consult a physician before using this product. For product freshness protect from

heat and humidity.

Relieves sore throats due to cold

Scellé hermétiquement pour votre sécurité et pour préserver la fraîcheur. Sans colorants, préservateurs ni édulcorants artificiels, produits laitiers, blé ni levure.

Chaque gélule contient :

Echinacea purpurea\* aérienne (extrait en liquide 1:8)....... Echinacea purpurea\* racine

.1700 mg

(extrait en liquide 1:8)

300 mg

(2000 mg d'herbe cru équivalant à 250 mg d'extrait d'échinacée herb) Présenté dans une gélule (gélatine, glycérine, eau purifiée, caroube) dans une base d'huile végétale, amidon, lécithine et silice.

Indication : Remède traditionnel à base de plante pour soulager le mai de gorge causée par le rhume.

 Échinacée certifiée biologique. Posologie: 1 gélule par jour. Aux premières manifestations d'un rhume, prendre 3 à 5 gélules par jour jusqu'à ce que les symp-tômes disparaissent. Si les symptômes per-sistent, consulter votre médecin. Conserver hors de la portée des enfants.

Mise en garde: Les personnes souffrant d'un trouble auto-immunitaire, les femmes enceintes et les femmes qui allaitent devraient consulter leur médecin avant de prendre ce produit.

Garder au frais et au sec pour préserver la fraîcheur.



DIN 02245219

www.webbernaturals.com Burnaby, B.C. V3N 4T6 VN Pharmaceuticals\*